ESTUDIANTE

Papel 100% reciclado

Febrero 1994

CARTAS -

5

UNA VERDADERA INVESTIGACION.

Llega a clase el profesor, de no importa que asignatura, se sienta, y nos dice: "Durante el curso van ustedes a realizar una serie de trabajos".

Al unisono el alumnado tiene en su mentela idea siguiente: "Yanoshamandado comprar su libro".

Eltrabajo, mejor lo voy allamar investigación, que nos toca hacer se basa en un vil resumen del libro, que tras terminado sólo nos queda el amargo sabor, aunque no este de acuerdo con la realidad, de que le hemos pagado las vacaciones.

Ya en la universidad, creia que esta clase de "investigación no existía, pues en BUP me obligaban a realizartrabajos, con el único apoyo del profesor de darnos el tema. Pensaba que si ésto ya se hacía en BUP, que sería en la Universidad: Unos resúmenes, unos viles y absurdos resúmenes.

Sillega esta reflexión a mano de cualquier profesor y éste además siente en su conciencia lo erróneo de este sistema, espero que no sólo modifique su conducta (si ha caído en ella), sino también exhorte a sus compañeros docentes a que cambien con él.

Personalmente, lo que mas me fastidia de todo, es que ni siquiera te debuelvan "la investigación" criticada, para comprobar los fallos, o simplementes i el profesor ha tenido la ética suficiente, después de hacemos perder tiempo y dinero, de haberse leído "la investigación. A menudo, uno tiene la sensación de que no se la ha leido, y es más, ni que se la ha mirado. Bueno os dejo, que tengo que "investigar" un libro no puedo seguir abun iendonos más.

Profesores, seguid siempre igual, gracias por cambiar.

EL BORREGUISMO O LA DEGENERACION DEL ESTUDIANTE

Me parecía mentira, lo juro, no podía dar crédito a lo que estaba ocurriendo:

Exponia en dase una compañera; que más que exponer se limitaba a dictar, incluso con puntos y comas.

Sinolvidar su parte de culpa, ella no es culpable. De fondo existen otros dos grandes culpables:

- 1^a. El profesor. Que si a menudo se dedica a dictar, más aún cuando es un alumno, y no quiera escapar de dar un ejemplo para una labor investigadora.
- 2º. El resto de compañeros. Que de un lado, callan ante este sistema, con lo cual denota que están de acuerdo con ésta forma de impartir las clases, y demuestra que no son capaces, siendo universitarios, de protestar para mejorar la integridad humana. De otro lado, de exponer ellos, lo harían igual.

Ahora pregunto yo: ¿Para qué sirve la universidad actual?, ¿para recibir cómodamente unos estudios degenerados? (si es así, el Estado podría ahorrarse mucho dinero con una sóla Universidad a distancia), o de lo contrario, sirve para formar integramente a la personas

YAGO DE LA HOZ

Cuando el hombre ya no encuentre placer en su trabajo y trabaje sólo por alcanzar sus placeres lo antes posible, entonces sólo será casualidad que no se convierta en delincuente.

GIMNASIO KAYROS AEROBIC STEP GIMNASIA MANTENIMIENTO PESAS RONDA GRANADA, 3. TELF.: 25 06 44







C/ Hidalgo. Telf.: 22 31 98, CIUDAD REAL.